



Sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren mit Internat, Heiligenbronn



Heiligenbronn, den 19.06.2023

Liebe Sponsorinnen und Sponsoren, liebe Eltern,

unsere Schule macht am **30.06.2023** bei der Aktion „wir laufen für UNICEF“ mit, in diesem Jahr bereits zum **4.** Mal. Die Einnahmen des Sponsorenlaufes werden wir zu 50 Prozent an UNICEF spenden. Schirmherr der Aktion ist Mats Hummels, UNICEF-Botschafter und Fußball-Weltmeister.

Die verbleibenden Spenden kommen unserer Schule zugute. Wir/der Förderverein werden damit wieder viele Projekte in Schule und Internat unterstützen.

#### **Helfen Sie mit!**

Viele Kinder in Madagaskar gehen nicht zur Schule, weil der Unterricht zu schlecht ist oder die Wege zu weit. Viele Gebäude sind durch regelmäßige Wirbelstürme oder Überschwemmungen zerstört. Mädchen sind besonders benachteiligt und brechen die Schule oft vorzeitig ab. UNICEF setzt sich weltweit für bessere Bildung und gerechte Chancen für jedes Kind ein und baut neue, sichere Klassenräume, in denen das Lernen Spaß macht und den Kindern eine Zukunft ermöglicht.

#### **Wie funktioniert's?**

Alle Läufer\*innen, erhalten eine Laufkarte, auf der sie/er bis zum 28.06. Sponsor\*innen aus dem Verwandten- und Bekanntenkreis eintragen. Das gleiche gilt für Kinder, die im Rollstuhl sitzen, und von Mitschülern geschoben werden. Der Betrag pro gelaufener/geschobener Runde ist frei wählbar. Nach dem Lauf sammeln die Schülerinnen und Schüler die zugesagten Spenden ein. Das Geld soll bis zum **7.07.23** in der Schule bei den Klassenlehrer\*innen abgegeben werden.

Wir bitten Sie herzlich, die Läuferinnen und Läufer großzügig bei ihrer Aktion zu unterstützen!

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Beate Schork & Bernhard Uhl  
(Abteilungsleitungen)